



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** Etat de Vaud

COVID 19

### **Le canton de Vaud adapte son dispositif de vaccination dès fin juillet**

**Plus de 446'000 résidents du canton ont reçu au moins une première dose de vaccin. Au total, près de 68% de la population éligible sont aujourd'hui soit vaccinés, soit inscrits pour la vaccination. La campagne de vaccination s'approche donc de son but et l'offre de vaccination va être progressivement réduite. Le centre de Montreux fermera ses portes le 31 juillet. Quant à celui de Beaulieu, il cessera ses activités le 31 août. Les personnes qui n'ont pas encore pris rendez-vous sont invitées à le faire rapidement.**

Comme annoncé en conférence de presse le 25 juin dernier, le canton de Vaud va progressivement réduire son dispositif de vaccination. Les deux plus grands centres vont fermer : à fin juillet pour Montreux et fin août pour Beaulieu. Ces deux centres continueront de recevoir avec ou sans rendez-vous pour une première injection jusqu'à leur fermeture. Les rendez-vous pour la seconde dose seront fixés dans un autre centre, à la convenance des personnes vaccinées. D'autres structures vont également cesser leurs activités dans le courant de cet été : le 28 juillet pour le Réseau santé Balcon du Jura à Sainte-Croix, le 31 juillet pour la Clinique Bois-Cerf à Lausanne, le 12 août pour le Pôle santé Pays d'en-Haut à Château-d'Oex, le 25 août pour le Pôle santé Vallée de Joux au Sentier et le 31 août pour la Clinique de Genolier ainsi que l'Hôpital de Nyon (GHOL).

Cette réduction de l'offre intervient alors que presque toutes les personnes souffrant d'une maladie chronique à haut risque sont vaccinées et que les plus âgées sont très nombreuses à avoir choisi la vaccination : plus de 86% des 75+, 82% des 65-74 ans, 72% des 50-64 ans et près de 58% des 18-49 ans. A la fin du mois de septembre, le dispositif exceptionnellement étoffé de la campagne de vaccination va être redimensionné pour évoluer vers un modèle pérenne. Il restera possible de se faire vacciner, mais il y aura moins de choix de lieux de vaccination.

Le Canton de Vaud invite les personnes qui n'ont pas encore pris rendez-vous à profiter de l'offre actuellement en place : il est facile et rapide d'obtenir un rendez-vous à proximité de chez soi. Les deux vaccins injectés en Suisse sont très efficaces contre les nouveaux variants connus à ce jour. Il reste essentiel de se protéger, individuellement et collectivement.

Pour prendre rendez-vous : [www.coronavax.ch](http://www.coronavax.ch) ou via la hotline 058 715 11 00. #jemevaccine Pour que la vie reprenne.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 12 juillet 2021

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

CHUV, Oliver Peters, Directeur général adjoint et chef du comité de pilotage du Plan cantonal de vaccination

DJES, Denis Froidevaux, chef de l'Etat-major cantonal de conduite